
Medienmitteilung der SwissDRG AG

25. September 2018

Die SwissDRG AG prüft die Voraussetzungen zur Schaffung eines ambulanten Tarifbüros

Der Verwaltungsrat der SwissDRG AG hat an seiner Klausur vom 21. September 2018 entschieden, die Voraussetzungen für die Schaffung eines ambulanten Tarifbüros unter dem Dach der SwissDRG AG zu prüfen. Die Vertreter von santésuisse, der MTK, der Schweizerischen Gesundheitsdirektorenkonferenz, dem Spitalverband H+ und der FMH bekennen sich damit klar zur Tarifpartnerschaft und wollen diese unter dem Dach der SwissDRG AG in Richtung ambulante ärztliche Leistungen erweitern, sofern die rechtlichen, finanziellen und organisatorischen Rahmenbedingungen dies zulassen. Die bisherigen Arbeiten zu ambulanten Pauschalen zeigten deren technische Machbarkeit, aber verschiedene Rahmenbedingen müssen vorgängig geklärt werden.

Auskunftspersonen:

Regierungsrat Dr. Christian Rathgeb, VR-Präsident SwissDRG AG
Tel. 081 257 25 01, E-Mail Christian.Rathgeb@djsg.gr.ch

PD Dr. med. Simon Hölzer, Geschäftsführer der SwissDRG AG
Tel. 076 4035536, E-Mail simon.hoelzer@swissdrg.org